

Küppersbusch/Bax Küchenmanufaktur

Kooperation zur LivingKitchen

Mittwoch, 05.12.2018

Die Bax Küchenmanufaktur und Küppersbusch Hausgeräte haben zur Living Kitchen 2019 eine Kooperation vereinbart, bei der die beiden Hersteller ihre Produktneuheiten auf einem gemeinsamen Messestand ausstellen. Vom 14. bis 20. Januar 2019 können Kunden so die Produkte der Unternehmen in verschiedenen Küchenwelten erleben.

Bax Geschäftsführer Josef Wiese: „Wir werden 2019 erstmals mit einem Stand auf der Living Kitchen vertreten sein. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Küppersbusch unser Produktprogramm mit individuellen Planungsmöglichkeiten auf einer internationalen Bühne zu zeigen.“ Neben dem Gemeinschaftsstand werden Küppersbusch Geräte auch auf den Ständen von Rotpunkt und von Sachsenküchen gezeigt. Sven Braje, Vertriebsdirektor der Küppersbusch Hausgeräte GmbH ergänzt: „Wir pflegen enge Partnerschaften mit den drei Küchenmöbelherstellern, mit denen wir auch zur Living Kitchen kooperieren. So unterschiedlich die Unternehmen auch sein mögen, sie alle eint das fantastische Design und die sehr gute Qualität der Produkte. Daher sind wir sehr dankbar, dass wir die Möglichkeit haben, unsere Produktneuheiten auf so tollen Ständen zu präsentieren.“

Zur Living Kitchen 2019 wird Küppersbusch für seine Fachhändler außerdem wieder Messe-Aktionen bereithalten. Bei den Angeboten legen die Gelsenkirchener den Schwerpunkt auf Backöfen, Miradur-Kochfelder und Muldenlüfter.

Kooperation zur LivingKitchen

Links

- [Küppersbusch](#)
- [Bax Küchenmanufaktur](#)
- [LivingKitchen](#)